



Frente Amplio por México tendrá 3 aspirantes en 20 días: Creel

En 20 días, el Frente Amplio por México habrá escogido a tres aspirantes de la oposición para competir por la candidatura presidencial, en 2024, señaló el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel. "Irán quedando menos y menos, al punto de quedar tres en los próximos 20 días, vamos a tener tres solamente, de todos los que tenemos en este momento", refirió el legislador panista que aspira a competir en el proceso electoral del próximo año.

<https://heraldodecoatzacoalcos.com.mx/nacional/90392-frente-amplio-por-mexico-tendra-3-aspirantes-en-20-dias-creel.html>